

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Dampak ekonomi perkebunan besar kelapa sawit terhadap kehidupan masyarakat di Nagari Salareh Aia Barat, Kecamatan Palembayan Agam setelah berdirinya PT AMP Plantation adalah 1) Terdapat peningkatan pendapatan dari sebelum dengan sesudah ada PT AMP Plantation sebab masyarakat bisa melakukan transformasi pertanian ke perkebunan kelapa sawit yang memiliki nilai ekonomis tinggi dan masyarakat juga bisa bekerja di perusahaan untuk mendapatkan penghasilan tetap. 2) Mengurangi pengangguran yaitu masyarakat di sekitar perusahaan dapat bekerja di perusahaan dan juga masyarakat dapat bekerja dibidang lain seperti berdagang dan menjadi pengumpul 3) Meningkatkan peluang usaha yaitu masyarakat dapat membuka lapangan usaha seperti toko sawit, berjualan, bengkel, sewa ruko, dll.
2. Faktor yang mempengaruhi pembangunan ekonomi masyarakat di Nagari Salareh Aia Barat, Kecamatan Palembayan Agam adalah: 1) Faktor sumber daya alam di Nagari Salareh Aia Barat diketahui memiliki tanah yang subur dan cocok digunakan untuk berkebun kelapa sawit. 2) Faktor sumber daya manusia adalah masyarakat memiliki pengetahuan yang cukup tentang berkebun kelapa sawit sehingga memperoleh hasil maksimal. 3) Faktor teknologi berjalan dua versi yaitu menggunakan teknologi modern dan sederhana karena tergantung luas kebun kelapa sawit dimiliki. 4) Faktor budaya dimiliki masyarakat untuk mengelola kebun kelapa sawit adalah kerja cerdas dengan memodif sepeda motor menjadi gerobak bermesin yang kapasitas angkutnya lebih banyak dari gerobak dorong. 5) Faktor sumber daya modal dimiliki masyarakat bersumber daya modal sendiri dan pinjaman bank

B. Saran

Saran yang dapat diberikan berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh adalah sebagai berikut:

1. Masyarakat perlu meningkatkan pengetahuannya tentang berkebun kelapa sawit supaya hasil panen yang diperoleh sebanding dengan kapasitas lahan sawit dimiliki sehingga sumber modal yang ditanamkan untuk pengelolaan lahan tidak sia-sia.
2. Pihak perusahaan perlu mendorong peningkatan usaha dari masyarakat dengan memberikan pelatihan maupun sosialisasi untuk menciptakan lapangan usaha baru supaya kesejahteraan masyarakat lebih meningkat.
3. Pihak pemerintahan nagari lebih mendekati diri kepada perusahaan supaya keluhan-keluhan yang dirasakan masyarakat tentang perkembangan ekonomi masyarakat dapat dikordinasikan dengan perusahaan untuk dicarikan solusinya ke arah yang lebih baik.
4. Bagi penelitian berikutnya perlu menentukan menggunakan data primer atau kuesioner sebagai teknik pengumpulan jika membahas tentang judul dan objek yang sama, supaya hasil penelitian yang diperoleh membuahkan hasil yang lebih valid dan terarah.

